
Pièces 4 Pièces

Superficie 91 m²

Référence ARL-960-AN

Prix 759 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Au  cœur  d'une  petite  résidence  paysagère  récente  haut  de  gamme,  nous  vous

présentons ce bel appartement 4 pièces de 91 m² avec terrasse de 15 m² offrant

une vue imprenable sur la mer.Situé au quatrième étage sur cinq avec ascenseur,

l'appartement est traversant et en parfait état, aménagé avec de nobles matériaux.Il

se compose d'une entrée avec placard, d'une cuisine sur mesure, haut de gamme

entièrement équipée, donnant sur un séjour de 25 m². La pièce de vie s'ouvre sur

une terrasse exposée plein sud, offrant une vue panoramique sur la mer. La partie

nuit est desservie par un large corridor ...

In the heart of a new upmarket residence, we present this beautiful 91 m² 4-room

apartment with a 15 m² terrace offering stunning sea views.Located on the fourth

floor out of five with a lift, the apartment is traversing and in perfect condition, fitted

out  with  noble  materials.It  comprises  an  entrance  hall  with  cupboard,  a

top-of-the-range  bespoke  kitchen  that  is  fully  equipped  and  opens  onto  a  25  m²

living room. The living room opens onto a south-facing terrace with panoramic sea

views. The night area is served by a wide corridor leading to 2 bedrooms with fitted

wardrobes, a bathroom and a ...

AAA RIVIERA

* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06560 CANNES

Contacter l'agence
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